

MUNICIPALES

15 - 22 mars 2020

Soutien de Renaud Muselier : Sandra Torres aussi !

Le communiqué adressé vendredi soir à notre rédaction par Jean-Pierre Colin laissait penser au soutien exclusif du président LR de la Région à la liste conduite par Nathalie Bicaïs (*Var-matin* de samedi). Mais les choses ne sont pas si simples... Joint hier, le cabinet de Renaud Muselier nuance cette affirmation : « *Il n'y a pas eu de mensonge. Mais de la même manière, le soutien du président de la Région est adressé à la totalité des élus de sa majorité. Sa seule priorité est le rassemblement des membres de sa famille politique. A La Seyne, l'accord entre les deux listes n'a pas été possible avant le premier tour, mais il souhaite toujours qu'il ait lieu* ».

Dans un communiqué publié vendredi, le président de la Région rappelait d'ailleurs que « *des membres de la majorité régionale sont parfois candidats sur des listes qui s'opposent. (...) À chacun, j'ai demandé de mener campagne dans le respect de l'autre, avec passion mais avec raison (...). Je souhaite le succès à tous les candidats appartenant à ma famille politique* ».

Une précision qui permet à Sandra Torres d'assurer que, « *tout comme l'objectif de Renaud Muselier de faire gagner ses équipes, notre volonté et celle de notre liste "Agir pour les Seynois" s'inscrit et s'inscrira dans une logique de rassemblement des forces vives de la droite et du centre, dans l'unique but de faire gagner La Seyne* ».

Samir Ben Mihoub pas seul pour son coup de gueule

Choqué de ne pas avoir été invité à participer au débat organisé par France 3 mercredi prochain (*Var-matin* d'hier), Samir Ben Mihoub reçoit de nouveaux soutiens. Après Patrice Bessone et Serge Daninos, vendredi soir, Marc Vuillemot, Dorian Munoz, Sandra Torres et la liste de Nathalie Bicaïs ont approuvé, hier, le propos du jeune candidat seynois.

« *Il n'est pas normal que deux candidats ne soient pas conviés à cet échange prévu par la chaîne publique* », commente ainsi le maire sortant. Qui estime qu'on ne peut écarter des participants en raison de « *contingences matérielles* » ou « *d'espace suffisant pour accueillir huit candidats* », car « *d'autres lieux que les studios marseillais de France Télévisions, s'ils sont trop exigus, existent pour la tenue de ce moment* ».

Joint hier, Nathalie Bicaïs et Jean-Pierre Colin nous ont indiqué « *partager la démarche de Samir Ben Mihoub ; il n'y a aucune raison que lui et Patrice Bessone ne soient pas conviés à débattre ; cela n'est pas très démocratique. Laisser deux candidats à la porte est pour le moins maladroit* ». Même réponse pour Sandra Torres et Dorian Munoz (RN), qui nous ont fait savoir qu'il approuvaient également le propos de la tête de liste Citoyens en Seyne.

M. G.